

PRI Edoméx arranca proceso de renovación

La primera fuerza opositora del Estado debe trabajar para ser una opción política real

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- En el proceso de renovación de la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) deberá privilegiarse la unidad y el compromiso para fortalecer al instituto político, señaló el diputado local Alejandro Castro Hernández, quien hace días renunció como Secretario General del Comité Directivo Estatal del partido.

Aseguró que su renuncia, junto con la de Ana Lilia Herrera Anzaldo como dirigente estatal del partido fue la mejor decisión para dar paso a una dirigencia provisional, la cual tendrá que convocar a elección interna para se elija al nuevo comité que conducirá los trabajos por los próximos cuatro años.

Alejandro Castro puntualizó que su renuncia no es sinónima a una 'salida' del partido, por lo que seguirá militando en el tricolor.

"Sigo estando convencido de mi militancia priísta y de que el PRI tiene que seguir creciendo, si bien es



ESPECIAL

ALEJANDRO CASTRO
Diputado Local

"El reto que tenemos es recuperar los espacios de representación popular que hemos perdido, nos toca a todos sumar una fuerza total para que en 3 años regresemos"

El PRI debe privilegiar la unidad y el compromiso: Castro Hernández.

cierto que hoy el Estado de México está pasando por una etapa difícil ante el nuevo contexto, acabamos de dejar el gobierno estatal y esto ocasiona que debamos tener nuevas dinámicas para poder recuperar la confianza de todos los ciudadanos", comentó el legislador.

Explicó que en los próximos 60 días se tendrá que esperar para que se publique la convocatoria y se lleve a cabo el proceso interno de re-

novación de dirigencia, pero enfatizó que el objetivo debe ser claro, apostarle a fortalecer al partido para los próximos comicios, buscando recuperar espacios en los municipios y en el Congreso.

"El reto que tenemos es recuperar los espacios de representación popular que hemos perdido, nos toca a todos sumar una fuerza total para que en 3 años nos vayamos recuperando, no todos estamos felices con

la mayoría de las decisiones, pero debemos buscar los acuerdos", agregó el diputado.

La primera fuerza opositora del Estado -como se denominan- indicó que debe trabajar en unidad, con compromiso y con lealtad para repositionarse y ser una opción política real.

La renuncia de Alejandro Castro y Ana Lilia Herrera como parte de la dirigencia estatal fue avalada el pasado miércoles por el dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, ambos agradecieron la confianza y refirieron que su decisión fue tomada por motivos de índole personal. ●